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Capítulo 1

“Amor”

Para muchos de nosotros la vida puede ser tan solitaria como para aquel
que pide un nuevo comienzo, aquel que no ve luz y vive en una profunda
oscuridad, aquel que siempre está desesperado siempre esta tenso. Como
esa persona que  ni siquiera es capaz de reconocerse cuando esta frente
al espejo (Que por ellos solo sienten desprecio) Quizás y tan solo quizás el
“Amor” es el tema del cual ya se ha hablado mucho, han surgido
diferentes puntos de vista, diversas ideas sobre lo que es, tal vez todo eso
lleve a una sola metáfora. Tan fácil sería decir “No te enamores porque
saldrás lastimado”.

Pero muchas veces es lo que necesitamos para comprender claramente lo
que hemos hecho. No hay amor sin dolor, No hay herida sin cicatriz, no es
como si nuestro corazón tuviese un cerebro somos realmente capaces de
tomar nuestras propias decisiones y aun así elegimos las que
seguramente nos harán daño, podremos estar bien, pero siempre
elegimos estar mal incluyendo a la sociedad, las personas, la vida y la
muerte cuesta creer y pensar que todo esto se encuentra relacionado con
una sola palabra “Amor” ¿Que pensamos cuando escuchamos esto? En
¿parejas felices? En ¿algo romántico? En ¿flores y mariposas por todos
lados? Porque esa es la definición que tiene la sociedad sobre el amor y
una vez más todo es falso, nos quieren hacer creer algo que no es. . .
Porque cuando yo escucho esto no solo pienso eso, pienso en parejas
discutiendo, otros llorando, unos que se vuelven miserables, algunos se
cortan para liberar toda esa presión y no los juzgo, cada quien afronta la
realidad de maneras distintas (Porque saben que el “Amor” duele) Todos y
todo tiene un punto de quiebre, todo tiene un final. La verdad es que; yo
veo el “Amor” como algo triste y lamentable otros creen que es
sentimiento hermoso y admirable pero, siempre habrá ocurrencia entre las
personas, cierta aptitud ridícula y acciones que decepcionan. Tanto así que
a veces pienso y me pregunto; Acaso ¿es un habito amar? O ¿es un habito
ser amado? ¿Porque todo tiene que ser tan difícil? Difícil para unos muy
“Fácil” para otros, ¿el destino es solo una excusa de la vida? ¿De lo obvio,
de lo que está claro? ¿Porque todo tiene que ser tan confuso, tan
inherente, tan incompleto? ¿Porque tenemos que sentirnos tan vacíos, tan
ignorados, tan incompatibles? No entiendo la lógica de esta paradoja de
esto que se hace llamar “Amor”.

Esto que crea lazos de paz cuando también puede lograr desatar la mayor
de las guerras. . . Porque es tan difícil comprender que no todos pueden
querernos. No podemos obligar a alguien para que este nos ame de forma
incondicional y si pudiéramos ¿lo haríamos? ¿Nos atreveríamos hacer
manipuladores de mentes débiles? Sé que muchos dirán que sí, pero no



sería la respuesta. No sería “Amor”.

Y duele no ser amado, duele no ser correspondido, duele terriblemente
saber y sentir que te falta algo cuando crees que ya lo tienes y es
entonces en ese momento, en ese instante. . . en el que te das cuenta de
que serias capaz de hacer cualquier cosa por amor. Nos esforzamos en ser
Perfecto, en ser Únicos, en ser Diferentes. Sin saber que de la misma
forma no obtendremos nada y mucho menos en el amor, dicen que esto
es solo un sentimiento y está más allá de nuestro entendimiento
comprender que el amor no sentir mariposas en el estómago, es sentir
que tu corazón late de manera rápida y desesperante hasta que por un
momento se detiene, se agita tanto que parce que va a escapar de tu
pecho cada vez que esa persona a la cual consideras especial está cerca
de ti no puedes dejar de verla y todo lo que dice , todo lo que hace se
vuelve importante para ti y poco a poco te vas dando cuenta de que esa
persona es lo único que te interesa porque parte de tu corazón es de ella ,
sin darte cuenta todo corazón le pertenece y no solo tu cariño crece sino
que la soledad se desvanece.

Es interesante como diferentes tipos de personas entran en nuestra vida y
aún más interesante es de qué forma vamos a descubrir si se quedaran o
se marcharan para siempre, porque siempre es lo segundo, es increíble
que con el tiempo tu corazón drena el dolor y solo queda silencio seguido
de una profunda soledad en tu pecho, se me hace obvio que si basáramos
nuestra vida sobre el amor no sobreviviríamos.

Lo cierto es que me considero un idiota porque soy parte de ese pequeño
porcentaje de personas que se enamora de verdad, que sabe apreciar y
valorar a los demás. No de esa clase de personas que viven de un físico,
en resumen viven de fantasía, sino que estoy muy centrado en la realidad,
del tipo que odia ahogarse en mentiras pero que ama la sinceridad y es
increíble que algo tan trivial como el amor pueda causar grandes cambios
en alguien, de una forma u otra siempre nos cambia. A veces este daño
nos cambia de por vida, entregamos una parte de nosotros y cuando  todo
acaba esa parte desaparece, nos volvemos diferentes somos tan distintos
a lo que éramos antes, es muy necesario sentir dolor porque nos hace dar
cuenta del tipo de personas de las cuales nos enamoramos, nos hace ver
quiénes son realmente.

Pero simplemente no nos pudimos dar cuenta antes y aquí es cuando
surgen las preguntas ¿Qué hubiese pasado si? ¿Qué pasaría si? Preguntas
que solo nos arruinan la vida, preguntas que nos obligan a vivir en el
pasado a aférranos a algo que ya no existe, que ya no está, murió hace
tiempo. Pero somos seres incorregibles algunos no aprendemos y
elegimos siempre lo peor , cometemos el error de confiar en las personas
equivocadas nos arriesgamos y les contamos todo y son tan buenos
fingiendo que les importamos que nos hacen creer que de verdad son
nuestros amigos y duele aún más cuando nos damos cuenta de que nunca



fue así. Para terminar me gustaría decir que el que ama mucho nunca
podrá ser amado ya que mayormente hay personas que viven tratando de
no recordar todos esos momentos que pudieron vivir junto a esa persona
especial aunque hay otros que no comprenden que a veces el viento y el
silencio son los mejores acompañantes de una persona que vive en la
soledad, pero es como digo “No puedo sentirme cómo te sientes, Sino has
vivido lo que  yo viví” Tengo que decir que no creo en la palabra “para
siempre”, ya que nada dura para siempre, ni los amigos, ni las cosas, ni el
amor dura para siempre.

Podría sentarme a conversar durante horas sobre lo que pienso  y aun así,
tal vez no serviría de nada porque las personas seguirían haciendo lo que
hacen aunque no estaría perdiendo mucho al escribir esto, creo que
estaría ganando más que suficiente si alguien lo leyera y comprendiera
mis palabras. Es fascinante como nuestra mente puedes volverse nuestra
mayor enemiga, ya que es aquella que de cierta forma nos obliga a
recordar, a recordar lo que “Nos hace falta” y una y mil veces más caemos
en su trampa, poco a poco por las noches nos ponemos a observar
nuestra habitación y podemos notar que está completamente vacía,
comprendemos que estamos solos y más que recuerdos se vuelven
fantasmas de tiempos pasados, tiempos en los que quizás éramos felices
a base de mentiras. Creo que no hay nada mejor que estar solo sin nade
que nos mienta y sentirte cómodo , estar feliz ya que nuestra felicidad no
depende de nadie más que de nosotros mismos y porque alguna persona
te hable bonito o te trate bien , no significa que de verdad quiera algo
contigo.

El amor es la cosa más lenta que hay, solo hay que esperar; No buscar,
porque en algún momento será nuestro turno de ser amado.
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